

**Rendez à César ce qui est à César
Et à Dieu ce qui est à Dieu**

A vous tous qui êtes le peuple de Dieu et qui êtes appelés par sa grâce à être ses fils d'adoption en Jésus-Christ notre Sauveur, que la Paix et la Grâce de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ soient avec vous.

De tout cœur, je prie pour que le Seigneur notre Dieu vous accorde la grâce de le servir dans la paix et dans l'harmonie en accord avec sa parole. C'est avec les paroles de cette écriture que je vous salue tous dans le précieux et merveilleux Nom de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ : « **Alors il leur dit : Rendez donc à César ce qui est à César, et à Dieu ce qui est à Dieu** » Luc 20 :25.

Il ressort d'une manière claire que la réponse que le Seigneur Jésus-Christ a donnée à la question posée par ces gens qui ont été envoyés par les principaux sacrificateurs et les scribes est très claire et précise . En réalité c'était une question piège parce qu'ils cherchaient à saisir de lui quelque parole afin de l'accuser et de le discréditer aux yeux du peuple.

Mais, ils n'avaient pas compris que c'était le **Seigneur de gloire, le Créateur de toutes choses**, Il connaissait leur pensée et avant même que la parole soit sur leur langue il la connaissait entièrement . Ils étaient rusés, usant de la ruse pour détruire, des hypocrites car la bible dit d'eux « **... des gens qui feignaient d'être justes, pour lui tendre des pièges...** » de vrais hypocrites « **...ayant l'apparence de piété mais reniant ce qui en fait la forcemais ils ne feront pas de plus grands progrès car leur folie sera rendue manifeste pour tous ..** » 2 Tim.3 :1-9.

Comme nous venons de le constater, il ressort aussi clairement que :
« **Derrière chaque question posée il y a toujours une pensée** ».

Tout est de savoir ce que l'on cherche :

- Est-ce la volonté de Dieu que l'on cherche à savoir afin de la mettre en pratique ?
- Est-ce le désir de chercher à justifier ce que nous voulons et maquiller ce que nous faisons ?
- Est-ce simplement pour provoquer des disputes ?
- Est-ce simplement pour étaler nos soi-disant connaissances qui n'ont rien à voir en réalité avec la vraie connaissance qui vient de Dieu ?

Derrière toute question, il y a toujours une pensée et l'homme qui la pose connaît la pensée qu'il a en lui , mais seul le Seigneur discerne les secrets des cœurs et peut aussi les révéler. Ces hommes sont venus avec leurs questions qui pouvaient être anodines pour d'autres, mais en réalité c'était vraiment une inspiration diabolique. Car le but n'était pas de connaître la volonté de Dieu pour la mettre en pratique mais bien, de détruire l'œuvre de Dieu. En effet s'ils étaient de Dieu, ils n'auraient pas combattu l'œuvre de Dieu.

«**... Que devons-nous faire pour faire l'œuvre de Dieu ? Jésus leur répondit : l'œuvre de Dieu, c'est que vous croyiez en celui qu'il a envoyé** » Jean 6 :28-29.

Ils combattaient le Seigneur Jésus, ils ne faisaient pas l'œuvre de Dieu, car accomplir l'œuvre de Dieu c'est croire en celui qu'Il a envoyé et celui qu'Il a envoyé n'est autre que la parole faite chair « **Au commencement était la parole, la parole était avec Dieu et la parole était Dieu ...** »

Jean 1:1- 14.

Donc faire l'œuvre de Dieu c'est croire à **TOUTE LA PAROLE DE DIEU, D'OBEIR ET DE METTRE EN PRATIQUE CE QUE DIT LA PAROLE DE DIEU.**

Combattre l'œuvre de Dieu c'est **refuser de mettre la parole de Dieu en pratique**, chercher à contourner la parole de Dieu en donnant ses propres interprétations pour protéger ses propres intérêts « **les principaux sacrificateurs et les scribes cherchèrent à mettre la main sur lui ...** »

Luc 20 : 19.

Si nous cherchons à faire l'œuvre de Dieu nous serons disposés à chercher sa volonté dans tout ce que nous voulons et devons faire ce qui est en rapport avec le Royaume de Dieu.

Comme je l'ai toujours dit : si quelqu'un veut bâtir son propre royaume dans lequel il veut être adoré comme roi ou je ne sais qui , il est libre de bâtir son royaume, **MAIS QU'IL LE BATISSE EN DEHORS DU ROYAUME DE DIEU**, qu'il laisse le peuple de Dieu tranquille et qu'il aille faire sa politique avec les politiciens et faire sa campagne et se faire élire par son peuple ; qu'il fasse savoir à ce peuple qu'ils sont sa propriété et qu'eux et lui n'ont rien à voir avec les choses de Dieu. S'il vous plaît, soyez très clair avec les gens, si vous voulez être adoré par les gens dites leur clairement que vous voulez qu'ils vous adorent, mais ne camouflez pas les choses en mettant un manteau de saint, une peau de brebis au-dessus du loup. Si vous cherchez votre propre gloire dites-le clairement, mais ne dites pas que vous cherchez la gloire de Dieu et que vous faites l'œuvre de Dieu.

Celui que Dieu a envoyé et utilise cherchera la gloire de Dieu et travaillera pour le royaume de Dieu. Il est l'esclave de son Dieu, il a un Maître qu'il aime et sert avec Amour et dévouement, il n'a qu'un seul objectif : servir son Maître et plaire à celui qui l'a envoyé et accomplir sa volonté parfaite « **Et maintenant, est-ce la faveur des hommes que je désire, ou celle de Dieu ?**

Est-ce que je cherche à plaire aux hommes ? Si je plaisais encore aux hommes, je ne serais pas serviteur de Christ » Galates 1 :10.

Il y a vraiment une très grande différence, il s'agit de savoir qui l'on sert. En réalité tous ceux qui cherchent à être adulés, glorifiés parmi les gens sont les serviteurs de Satan, ils s'aiment eux-mêmes, « **...égoïstes, fanfarons, blasphémateurs, ouvriers d'iniquité, aimant le plaisir (la gloire des hommes, être adoré à la place de Dieu) plus que Dieu** ». Ce sont les enfants du diable, les fils du malin et ils se font passer pour fils de Dieu, serviteurs de Dieu pour séduire un plus grand nombre.

« **Ces gens-là sont des fontaines sans eau, des nuées que chasse un tourbillon : l'obscurité des ténèbres leur est réservée. Avec des discours enflés de vanité, ils amorcent par les convoitises de la chair, par les dissolutions, ceux qui viennent à peine d'échapper aux hommes qui vivent dans l'égarement ; ils leur promettent la liberté, quand ils sont eux-mêmes esclaves de la corruption, car chacun est esclave de ce qui a triomphé de lui** »

2 Pierre 2 :17-19.

« **Ce sont des taches dans vos agapes, faisant impudemment bonne chère, se repaissant eux-mêmes. Ce sont des nuées sans eau , poussées par les vents ; des arbres d'automne sans fruits, deux fois morts , déracinés ; des vagues furieuses de la mer , rejetant l'écume de leurs impuretés ; des astres errants , auxquels l'obscurité des ténèbres est réservée pour l'éternité** » Jude : 12-13.

Leur fin sera aussi comme la fin de leur maître « **Et je vis la bête et les rois de la terre, et leurs armées rassemblées pour faire la guerre à celui qui était assis sur le**

cheval (son Nom est la Parole de Dieu) et à son armée (revêtu de fin lin, blanc pur, c'est son épouse).

Et la bête fut prise, et avec elle le faux prophète, qui avait fait devant elle les prodiges par lesquels il avait séduit ceux qui avaient pris la marque de la bête et adoré son image. Ils furent tous les deux jetés vivants dans l'étang ardent de feu et de soufre » Apoc.19 :19-20.

Voilà le lieu où tous les rois de la terre (ceux qui ont transformé les Assemblées en royaume et qui règnent aussi comme des rois, ils sont du nombre de rois de la terre car ils cherchent à être adorés, ils travaillent avec leur maître) iront. Ils combattent la parole de Dieu (celui qui était assis sur le cheval), ils ne veulent pas que la vérité soit prêchée, ils combattent sournoisement la parole de Dieu et se font passer pour des victimes mais au-dedans ce sont des loups, ils ont le même esprit que l'antichrist, le faux prophète. Ils sont ennemis du peuple de Dieu, ceux qui veulent vivre et marcher selon la parole de Dieu, ils deviennent l'objet de leur calomnie et insulte, ils cherchent à détruire les églises où la parole de Dieu est prêchée afin de détruire les enfants de Dieu. Leur folie sera rendue manifeste et leur place est dans l'étang ardent de feu.

Nous vivons dans le temps où le cri continue à retentir « **SORTEZ DU MILIEU D'EUX MON PEUPLE** ». C'est vraiment le temps de sortir de ce qui n'est pas de Dieu, là où Dieu n'est pas le bienvenu c'est Satan qui règne et le Seigneur notre Dieu a dit : « **...il n'a rien en moi ...** » Jean 14 :30-31. Dans Jean 8 : 44 - 47 le Seigneur dit : « **Vous avez pour père le diable, et vous voulez accomplir les désirs de votre père. Il a été meurtrier dès le commencement, et il ne se tient pas dans la vérité, parce qu'il n'y a pas de vérité en lui. Lorsqu'il profère le mensonge, il parle de son propre fond ; car il est menteur et le père du mensonge** ».

Dans 2Cor.6 : 14- l'Écriture nous dit : « **Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug étranger, car quel rapport y a t il entre la justice et l'iniquité ? Ou qu'y a t'il de commun entre la lumière et les ténèbres ... C'est pourquoi sortez du milieu d'eux, et séparez-vous, dit le Seigneur ; ne touchez pas à ce qui est impur, et je vous accueillerai. Je serai pour vous un père, et vous serez pour moi des fils et des filles, dit le Seigneur Tout-Puissant.** » Amen !

Combien c'est très clair, il n'est pas nécessaire d'expliquer cela car le Seigneur a parlé lui-même de manière tellement claire pour que chaque vrai fils et fille de Dieu puisse le recevoir, ce n'est pas flou pour qu'on aie besoin d'une révélation particulière, nous n'avons simplement besoin que d'obéir à l'ordre de notre Seigneur. Bien-aimés en Christ le temps est tellement très sérieux qu'il faut prendre les choses de Dieu au sérieux et avec beaucoup de respect. Il faut respecter le Seigneur et aussi sa Parole. Les prédicateurs répètent régulièrement aux oreilles des âmes : « **IL FAUT RESPECTER LES SERVITEURS DE DIEU** ». En réalité ils veulent qu'on les respecte même lorsqu'ils vivent comme des païens et justifient leur comportement en tordant le sens des écritures. **Il est temps que le peuple de Dieu revienne à toute la Parole de Dieu et à sa mise en pratique ainsi qu'à sa compréhension exacte.**

Il faut savoir qu'aucun soi-disant serviteur de Dieu n'a le droit au respect en tant que serviteur de Dieu et aucun prédicateur ne peut prétendre avoir droit au respect dû aux serviteurs de Dieu si :

- **IL NE RESPECTE PAS DIEU**
- **IL NE RESPECTE PAS LA PAROLE DE DIEU**
- **IL NE RESPECTE PAS LE PEUPLE DE DIEU**
- **IL NE RESPECTE PAS LE SERVICE DE DIEU**

Un homme qui se fait serviteur de Dieu ou se fait appeler serviteur de Dieu ne peut se prévaloir du respect dû aux serviteurs de Dieu que s'il respecte Dieu. Un homme qui ne respecte ni Dieu ni sa parole n'a pas droit au respect en tant que serviteur de Dieu car, il

n'est pas serviteur de Dieu, il ne sert pas Dieu, il sert l'adversaire de Dieu c'est-à-dire Satan .

LE PEUPLE DE DIEU N'A PAS A DONNER LE RESPECT DU AUX VRAIS SERVITEURS DE DIEU QUI SERVENT REELLEMENT DIEU ET QUI SONT REELLEMENT APPELES PAR DIEU A SON SERVICE, A DES SOI-DISANT SERVITEURS .

Celui qui respecte Dieu et sa Parole est celui qui a droit au respect en tant que serviteur de Dieu.

« C'est pourquoi voici ce que dit l'Eternel, le Dieu d'Israël : j'avais déclaré que ta maison et la maison de ton père marcheraient devant moi à perpétuité. Et maintenant, dit l'Eternel, loin de moi ! Car j'honorerai celui qui m'honore, mais ceux qui me méprisent seront méprisés » 1Samuel 2 : 30.

Comment pouvez-vous en tant que fils de Dieu honorer quelqu'un qui méprise Dieu et dont le Seigneur dit le mépriser ? Tout fils de Dieu doit obéir à la parole.

IL FAUT HONORER CELUI QUI HONORE DIEU.

Le temps de jouer est complètement terminé, il s'agit de revenir à la parole de Dieu. Que vous le vouliez ou pas, tout ce qui est de Dieu reviendra à Dieu. Le peuple de Dieu que vous pensez garder prisonnier et utiliser pour votre gloire n'est pas et ne sera plus votre propriété.

« Ecoutez la parole de l'Eternel : voici j'en veux aux pasteurs ! Je reprendrai mes brebis d'entre leurs mains, et ils ne se paîtront plus eux-mêmes ; je délivrerai mes brebis de leur bouche, et elles ne seront plus pour eux une proie. Car ainsi parle l'Eternel : voici j'aurai soin moi-même de mes brebis, et j'en ferai la revue ».

Il y a en réalité un temps pour toutes choses, **maintenant c'est le temps de Dieu pour le peuple de Dieu.** Toutes les brebis du Seigneur doivent et vont sortir des enclos fabriqués par les hommes. **« ...Il appelle par leur nom les brebis qui lui appartiennent, et il les conduit dehors. Lorsqu'il a fait sortir toutes ses propres brebis, il marche devant elles ; et les brebis le suivent, parce qu'elles connaissent sa voix. Elles ne suivront point un étranger ; mais elles fuiront loin de lui, parce qu'elles ne connaissent pas la voix des étrangers »** Jean 10 : 1-5.

Ceci est la Parole de Dieu, elle doit s'accomplir. De la même manière que ces âmes ont quitté les églises dénominationnelles dans lesquelles elles étaient, pour venir dans différentes assemblées qui soi-disant prêchent la parole de Dieu pour ce temps (le message) parce qu'elles s'étaient rendues compte que leurs pasteurs ne leur prêchaient pas la parole de Dieu ; de la même manière elles vous quitteront aussi lorsqu'elles verront que vous ne prêchez pas **la vraie parole de Dieu et que ce n'est pas la gloire de Dieu que vous cherchez mais bien votre propre gloire.** C'est un peuple libre, le Seigneur qui les a libéré de l'esclavage des dénominations et qui les a faits sortir de là, ne fait pas son travail à moitié, il ne les a pas fait sortir pour qu'ils soient encore esclaves des hommes, car la bible dit : **« Il les conduit dehors. Lorsqu'il a fait sortir toutes ses propres brebis (Il n'y en a aucune qui restera la propriété de quelqu'un), IL MARCHE DEVANT ELLES ET LES BREBIS LE SUIVENT ».**

Dieu notre Seigneur reste le Dieu de Sa Parole. On peut faire la politique dans l'église pour garder sa chaise, mais la parole de Dieu va de l'avant et s'accomplira certainement, que vous le vouliez ou pas, l'heure a sonné. Il s'agit d'abandonner ses propres voies, sa politique religieuse, son orgueil personnel et s'humilier devant le Seigneur et revenir à sa parole afin d'échapper à la colère à venir. **« L'orgueil précède la chute mais l'humilité précède la gloire ».** **« Dieu fixe de nouveau un jour en disant : ... aujourd'hui si vous entendez sa voix n'endurcissez pas vos cœurs ».**

« **Prenez garde, frères, que quelqu'un de vous n'ait un cœur mauvais et incrédule, au point de se détourner du Dieu vivant** » Hébreux 3 :12.

LES STATUTS POUR LES ASSEMBLEES

Lors des voyages missionnaires effectués dans plusieurs pays d'Afrique, il nous a souvent été posé la question concernant la reconnaissance légale (statuts) des églises qui ont reçu le message du temps du soir.

Les questions sont formulées de la manière suivante:

- Frère, peut-on accepter d'être reconnu et enregistré comme église auprès des autorités du pays dans lequel nous nous rassemblons ?
- Si oui
 - Comment peuvent être rédigés ces statuts ?
 - Quel sera réellement le rôle de ces statuts ?
 - Comment va t-on s'en servir ?

Ces questions sont importantes et vitales pour le peuple de Dieu, car ceux qui sont réellement sincères ne veulent pas faire quelque chose qui soit contraire à la volonté de Dieu, ils veulent connaître la volonté de Dieu et aussi savoir ce qu'il faut faire selon les saintes écritures. Je crois que c'est et cela doit être la pensée qui doit animer nos cœurs et nos pensées.

EST-CE QUE LES STATUTS SONT NECESSAIRES ?

Non ! Les statuts ne sont pas nécessaires pour l'église de Dieu. Toutes les églises de Dieu qui ont cru à la vraie parole de Dieu n'ont pas besoin de statut pour servir Dieu.

Le Seigneur a dit : « **Rendez à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu** ». **Et la bible nous dit aussi : « soyez soumis aux autorités... ».** Ainsi donc, si les autorités du pays dans lequel le peuple de Dieu se trouve, exige pour chaque regroupement, d'établir des statuts, c'est-à-dire un document décrivant la raison du regroupement, alors il est nécessaire de rédiger des statuts pour l'Assemblée locale puisque cela est exigée par la loi.

En tant qu'enfant de Dieu nous devons aussi donner un exemple et dans ce cas-ci nous rendons à César ce qui est à César. Cela veut dire quoi exactement ? Cela veut dire que **nous donnons à César les informations qu'il veut avoir en fonction de sa législation.**

Les statuts sont établis pour une raison **PUREMENT ADMINISTRATIVE.**

Tout ce qui se trouve dans les statuts ne doit et ne peut rien à voir ni de loin ni de près à la gestion de l'Assemblée de Dieu.

L'ASSEMBLEE DE DIEU NE DOIT NI NE PEUT ETRE CONDUITE PAR LES STATUTS. LES STATUTS N'ONT ABSOLUMENT RIEN À VOIR AVEC LA MAISON DE DIEU.

L'ASSEMBLEE DE DIEU DOIT ABSOLUMENT ETRE CONDUITE SELON LA PAROLE DE DIEU ET SUR LA BASE BIBLIQUE.

EN AUCUN CAS NOUS NE DEVONS EXHIBER LES STATUTS POUR REGLER LES PROBLEMES ENTRE FRERES.

TOUT PROBLEME ENTRE FRERES DOIT TOUJOURS SE REGLER SELON LA PAROLE DE DIEU. « Rendez à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu ».

Les statuts sont rédigés de telle sorte que les autorités sachent :

Quels sont les fondateurs car pour eux, s'il y a rassemblement avec objectif il faut des fondateurs et le législateur de chaque pays fixe un minimum. Il est bon de rester dans ce minimum car tout cela n'est que purement administratif. Pour les membres fondateurs, comme il s'agit d'un domaine qui touche les affaires de Dieu, il est bon que tous les membres fondateurs soient des hommes.

Quel est le but : la propagation de l'Évangile du Royaume, le retour au fondement biblique etc...

Il n'est pas nécessaire de faire trop de littérature à moins que cela ne soit vraiment exigé.

LE ROLE DES STATUTS N'EST QUE PUREMENT ADMINISTRATIF

Concrètement chaque assemblée locale peut avoir ses statuts personnels pour justifier la raison de son rassemblement. Il est bon que chaque Assemblée possède ses statuts propres si cela est possible car, le fait d'avoir les mêmes statuts pour toutes les assemblées locales du pays peut causer des problèmes surtout si celui qui détient les statuts se considère comme le président général de toutes les assemblées, s'arrogeant le droit de donner l'autorisation d'exercice à qui il veut et de refuser cela à celui qui ne lui plait pas. Cela peut devenir pour lui un moyen de tenir en laisse différentes assemblées et d'ouvrir des filiales comme on les appelle. C'est anti-scripturaire, c'est de la dénomination pure et simple. Lorsque les papiers faits de mains d'hommes commencent à gérer les églises de Dieu et qu'une personne s'établit comme archevêque, c'est là le danger.

Cependant, il faut aussi considérer la législation de chaque pays. Il se peut que certains pays exigent qu'il soit établi un seul document portant statuts pour toutes les églises locales de ce pays ayant la même confession de foi ; en pareille situation, des statuts bien distincts à chaque assemblée ne seraient pas possible.

Dans ce cas, vous pouvez faire usage d'un seul et même document officiel pour tous, établi uniquement dans ce but purement administratif. Cela aussi doit être clairement stipulé parce que chaque assemblée est indépendante. Elle doit répondre elle-même de ses actes.

Enfin, nous n'avons pas besoin d'archevêque.

IL EST IMPORTANT DE SAVOIR CECI : NOUS RENDONS A CESAR CE QUI EST A CESAR, c'est à dire ce que César nous demande de faire, MAIS DANS LA LIMITE DE LA PAROLE DE DIEU.

LES STATUTS NE SONT A UTILISER QUE LORSQUE SURGIT UN PROBLEME ADMINISTRATIF ET NON POUR UN PROBLEME SPIRITUEL.

CAR LORSQU'IL S'AGIT D'UN PROBLEME SPIRITUEL, NOUS AVONS LA BIBLE COMME BASE.

Le temps est fortement avancé, il est important que **nous nous occupions sérieusement des affaires de notre Père Céleste** et que nous laissons de côté ce qui peut entraver la marche du peuple de Dieu. S'il apparaît que les statuts ont été la cause de problèmes et continuent de causer des problèmes, il est important de les mettre de côté si même le problème consiste en la mauvaise rédaction des articles etc..., il faut corriger les articles et ne pas en faire un document doctrinal dont les articles régissent la marche à suivre. Si les statuts ont été considérés comme document de base pour la conduite et la tutelle des assemblées, cela est contraire à la volonté de Dieu, c'est cela le système dénominationnel, du nicolaïsme.

Chaque Assemblée locale est souveraine et indépendante toujours dans la limite de la parole. Faire n'importe quoi et le faire n'importe comment sous prétexte que « notre Assemblée est souveraine », n'est pas conforme aux saintes Ecritures. Le peuple de Dieu se trouvant dans chaque Assemblée locale, fait partie du Corps de Christ et dans ce Corps il y a un ordre établi qu'il faut respecter. Donc lorsque nous parlons de souveraineté, il faut aussi savoir ce que cela veut dire, autrement on retombe dans l'esprit de petits royaumes avec de petits rois, ce qui est contraire à la parole de Dieu. Nous sommes tous membres du Corps de Christ.

« Et si un membre souffre, tous les membres souffrent avec lui ; si un membre est honoré, tous les membres se réjouissent avec lui » 1Cor.12 : 12-31.

Que l'amour de Dieu inonde vos cœurs, afin que vous puissiez vous aimez ardemment les uns les autres comme à dit notre Seigneur : **« C'est ici mon commandement : Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés, il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis. Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande.**

Rendez à César ce qui est à César et Rendez à Dieu ce qui est à Dieu ».

De tout cœur, je prie que le Seigneur vous bénisse et vous accorde sa paix et que ce qui divise ne soit plus nommé parmi vous mais que ce qui unit soit l'objet de vos pensées.

« Au reste, frères, que tout ce qui est vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est aimable, tout ce qui mérite l'approbation, ce qui est vertueux et digne de louange, soit l'objet de vos pensées ».

Que le Dieu de Paix soit avec vous et qu'Il vous bénisse.

Votre frère et Compagnon de service

Bro. Leonard LIFESE

